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ASSUNTO: Enviam anexo para que a Senhora Prefeita Municipal tome conhecimento e 
providências quanto ao cartão utilizado pelos motoristas para pagamento dos pedágios. 

Autoria: Vereadores Marco Antônio da Fonseca e Antonio Esmael Alves de Mira 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Aranies — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Requeremos que a Senhora Prefeita Municipal tenha conhecimento e tome as 
providências necessárias quanto às situações constrangedoras que os motoristas estão passando em 
relação ao cartão para pagamento dos pedágios. 

Anexo, segue publicação feita por uma munícipe. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 05 de abril de 2019. 

A Sua Excelência o Senhor 
JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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Vanessa Cristina Predolim 

Bom dia Sou paciente do hc de Ribeirão Preto 

e ontem estive no hospital para consulta 

médica, pois a partir de ontem os motoristas 

tiveram que passar por mais uma humilhação 

pois chegando no pedágio o cartão que eles 

apresentam para pagamento do pedágio não 

está valendo mais, aí eu pergunto à senhora 

prefeita Cristina Arantes aonde está a parte 

competente dessa área para fazer a renovação 

deste cartão, pois nós pacientes sabemos que 

os carros que estão em nome do sus o senhor 

Reginaldo já fez os cartões, mas os carros que 

estão em nome da prefeitura é parte da 

prefeitura fazer esses cartões, até quando vai 

isso de motorista levando nome das pessoas 

por conta de serviço que não é da parte deles 

fazer, senhora Cristina Arantes por favor olha 

um pouco mais pela população pois é de nós 

que vem os votos!!! 
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